

第61回兵庫県スキーまつり 阪神・神戸・西播3地区合同で66名、東播地区で18名参加！

志賀高原一ノ瀬スキー場は2月9日(金)昼出発～12日(月)夜帰着でパッション31名、銀世界6名、ゆきどり6名、ドナルドダック4名、どんぐり3名、ナイスシニア4名、アクティブ1名、エグレット姫路11名でした。今回はフリーで申し込まれる方が多くいましたが、ほとんどの方にクラスに入るかグループに入ってもらいました。そのかいもあってか、さらに参加者と指導員の方々の努力もあって今回は怪我人がいませんでした。1日目の10日は快晴積雪も2メートル以上あり最高のゲレンデコンディションでした。10のクラスとグループに分かれて志賀高原の隅から隅まで滑ってスキーを楽しみました。10日の夜に飲食無しの交流会を行いました。全員に賞品があたる抽選会を行い沢山の方々から賞品を提供していただきました。2日目の交流会は各地区別で行いました。帰りのバスで能登半島地震被害者への募金を訴え39,216円集まりました。バスは姫路発湊川神社経由と西宮北口発の2台でした。



兵庫スキー協フェスティバル

1月20日21日の2日間氷ノ山国際スキー場満月で行われました雨が降り、ゲレンデコンディションが悪い中、何とか無事終了できました。ご協力ありがとうございました。村原技術部長



第45回少年少女スキー&年末スキー12月26日～29日志賀高原一ノ瀬スキー場ホテル山楽で開催されました。参加者は指導員スタッフ6名と子ども大人16名計22名でした。積雪が少なく開いてないゲレンデ止まっているリフトもありましたが各教室は創意工夫を凝らしてスキーを楽しんでいました。



ホテル山楽のロビーで海外の方達と交流する子供たち！

ナイスシニアSC有馬温泉散策ハイキング

11月18日に有馬温泉散策ハイキングに6名参加しました。当日は午前中小雨がぱらつき寒い天気



でしたが、天気も回復してきて、絶好の紅葉ハイキングとなる予定でしたが、風が強く冷たいハイキングとなりました。

雲の隙間から時折太陽が顔を出して綺麗に色づいた赤や黄色のもみじの葉っぱが逆光に輝き、よりきれいに見え心を癒してくれました。きつい坂道を息を切らして上り着いた瑞宝寺公園。石段を登り山門をくぐると綺麗に色づいたモミジの紅葉が迎えてくれました。全体的には瑞宝寺公園の紅葉は始まりはじめた段階でしたが、木々によってはきれいに色づき堪能させてくれました。(後一週間ほどすれば最高の紅葉が見られるのでは・・・)有馬温泉の賑わいもコロナ前の状態に戻りつつあり、沢山の人が温泉街を散策今回のハイキングは結構高低差があり良い運動になったと思います。スキー本番を迎え体調を整えて楽しいシーズンにしましょう。

大スキー九条・兵庫の会の野沢温泉バスツアーが1月5日金夜出発～8日夜帰着で開催されました。兵庫スキー協からは、エグレット姫路・ドナルドダック・銀世界・パッション・ゆきどり等々多くのクラブ員が参加しました。積雪は少なかったですが十分に楽しみました。



第48回東播スキーまつりは濃い2日間 1月27日(土)・28日(日)ハチ高原スキー場

3年ぶりに参加させていただきました。スキーをすること自体、久しぶりだったので、ドキドキと不安でいっぱいでしたが、とても濃い2日間になりました。まず、滑っているときにジャンプしたり片足を上げてみたりと、今までのスキー人生で経験したことのない滑りに挑戦してみました。かなり難しくてなかなかできませんでしたが、とても新鮮で印象深かったです。そこで今までの滑りは自己流で身体に負担がかかっていること



に気が付くことが出来ました。ステキな講師のおかげで、体の使い方、重心をどこにおくか等を、意識して滑ることが出来たときは、心躍るような気持ちになりました。スキーの魅力とおもしろさを、この2日間で改めて体感できて、私自信、もっと上手になりたいと感じました。スキー以外では1日目の夜に行った交流会で、老若男女だれでも楽しめるゲームを用意してくれて、全員で楽しむことができ、[ゆきどり]の絆がより一層深まりました。東播スキーまつりに参加して本当によかったです。2日間ありがとうございました。ゆきどり会員 20代 長谷川柚月

1月30日～2月2日 富良野スキー報告

井澤順子

この処の雪不足が言われる中 今迄富良野は2月後半計画されていた日にちを早め計画を入れる。6名の参加で神戸空港から出発で新千歳空港に10時前に到着、空港で昼食タイム。12時20分のスキーバスで約2時間ホテル前に到着。本日は移動日とあきらめスキーは明日からのスタート。ゆっくりと温泉で体をほぐし5時半に早めの夕食タイムに備える。新プリンスはビュッフェスタイルで食事美味しくお腹いっぱい頂きました。スキー初日の翌朝は新雪のゲレンデで楽しく滑りましたが北海道は日暮れも早く早めにホテルに帰りゆったりと温泉にゆったりと浸かり夕食を楽しみました。客の半分以上が外国人の感じでふと自分は何処の国に来ているのだろうかと思いを覚えました。2日目の2月1日は風・雪が降り続き気温も下がりとても寒い一日で朝9時から滑りに行くが午前中は何とか滑りましたが午後からは気温も下がり手足の先が痺れる程冷たくなり午後2時過ぎにはホテルに帰り暖かい温泉に浸かり生きかえった心地がしました。



3日目は午前中のみ滑りで帰り支度を済ませロビーで各自バス待ちだったが時間になってもバスが来なく話を聞いてみると30分前に6人の客を探していたが居ないのでバスは出たとの事。何の行き違いがあったのか？その後何とか次のバスに乗ることが出来空港到着しましたが、次の大変なアクシデントがありました。搭乗を済ませ管制官からの指示待ちの状態でしたが雪の降り方がだんだん激しくなり滑走路や飛行機の羽に雪が積もり始め何処もかも真っ白、こんな状態で2時間缶詰状態が続き最後は神戸空港の受け入れ時間に間に合わないこの飛行機は飛びませんのでと搭乗口まで戻され降ろされました。荷物を返され「今夜はどうすれば良いのか？」土地勘もなくホテルも探せず飛行場のビルの4Fで雑魚寝状態、暫くすると発泡スチロールの敷物と薄い寝袋を貸してくれ荷物と共に横になりました。翌朝の夕方の便を指定されましたがキャンセルがあるかもと教えられ上手く10時45分の便が有り変更できました。しかしその便が出発できたのは12時15分でした。結果半日以上遅れた帰神でしたが何とか無事に帰宅できたのは2月3日の16時前でした。何度も飛行機は乗っていますがこのようなアクシデントにあったのは初めてでした。「良い思い出か悪い思い出か」分かりませんが忘れられない思い出になりそうです。

連続スキースキー in 野麦峠 報告



1月6日から8日、連休新春スキーに野麦峠スキー場に行きました。御岳山麓は何回も行ったので、今回は野麦峠に宿をとり、雪不足も心配されましたが、とりあえず遊びがてら出かけました。参加は車2台で5名とちょっと少な目でした。

快晴の野麦峠スキー場トップにて

<初日> 6日、曇りのち雪

6時姫路を出発、伊那ICから権兵衛トンネルを抜け、「そばの里奈川」で昼食。1時前に宿の「野麦の里」到着。宿でリフト引換券購入、1日券2400円安い。1時過ぎより滑走開始。下部ゲレンデと山頂ゲレンデは全く問題なく降雪機で整備されている。山頂ゲレンデは、滑走距離も1250mもあり十分滑りごたえあり。4時過ぎ下山し温泉で冷えたからだを温める。夕食は豪華な料理が並ぶ。名物のとうじそばも。腹いっぱい食べた！満足。東海ブロックの方十数名も宿泊されていました。(研修会かも)



宿の前にて

<2日目> 7日、午前中快晴、午後から雪

朝食はバイキング。リフト引き換え2日券で4400円。8時過ぎゲレンデ着。昨夜の雪がうっすらと積もっている。天気がいいので山頂までも登り写真撮影。今日は御岳山が少し顔を見せてくれた。山頂付近の木々は霧氷と雪をかぶり、青空に映えてきれい。休み休みのんびりと楽しみ、3時前雪のため下山。



下部ゲレンデにて

<3日目> 8日、雲一つない快晴

昨日からの雪でゲレンデには20cmくらいの積雪、山頂付近の木々は雪をまとい、青空に映えてきれい！！この景色を見るだけでも来た甲斐があります。少しソフトになったゲレンデは気持ちいい。脇の新雪も滑れて楽しい。下部コースでビデオ撮影し、最後にトレーンで締め。12時頃切り上げ宿で着替え。「そばの里奈川」で昼食し、8時過ぎ無事帰宅しました。雪不足を覚悟していましたが、十分楽しんだ新春スキーでした。



3日目樹氷がきれい

県内日帰りスキー報告

日帰りスキー② 2月26日曇り、参加4名

最大の寒波が来た！！と言うことで、急遽の「行きすライン」発動。16日中止の振替で若桜氷ノ山に行きました。積雪1mソトなゲレンデを思い切り気持ちよく滑りました。サイコー！



2/26若桜氷ノ山にて

日帰りスキー③ 2月30日快晴、参加6名

千種、快晴、朝の内は少し硬目の雪ながら滑りやすい。練習もしながら5～6本滑り休憩。少し雪も緩んできたので数本コブにも挑戦。今日も充実したスキー行でした。満足・満足。



2/30千種にて